

Dandim Tulungagung Pimpin Upacara Pemakaman Militer Pelda Agus Pamuji

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 27, 2024 - 16:54



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int memimpin secara langsung upacara pemakaman militer Pelda Agus Pamuji anggota Koramil Tipe B 0807/04 Ngantru di Tempat Pemakaman Umum Desa Pojok, Kecamatan Ngantru, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur yang dihadiri sekitar 250 orang, termasuk rekan sejawat almarhum, keluarga, dan pelayat, Jumat (27/12/2024).

Image not found or type unknown



Pelda Agus Pamuji meninggal dunia pada Kamis malam (26/12/2024) di RS Baptis Kediri akibat sakit yang dideritanya. Kepergiannya membawa duka mendalam, khususnya bagi Koramil Tipe B 0807/04 Ngantru, tempat ia mengabdikan selama bertahun-tahun.

Kapten Inf Siswanto, yang juga menjabat sebagai Danramil Tipe B 0807/16 Karangrejo, menjadi Komandan Upacara saat prosesi pemakaman militer. Para peserta upacara memberikan penghormatan terakhir kepada mending yang dikenal sebagai prajurit berdedikasi tinggi dan berjiwa sosial.

Dalam sambutannya, Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir menyampaikan rasa belasungkawa yang mendalam atas kepergian Pelda Agus. Beliau menegaskan bahwa almarhum merupakan sosok yang dihormati oleh rekan-rekannya dan dicintai oleh masyarakat sekitar.

"Kami sangat kehilangan seorang prajurit yang berdedikasi seperti almarhum Pelda Agus Pamuji. Semangat pengabdian beliau patut menjadi teladan bagi kita semua," ujar Dandim di hadapan keluarga dan peserta upacara.

Selain menyampaikan penghormatan, Dandim juga memberikan pesan kepada

keluarga yang ditinggalkan agar tetap tabah dan tegar dalam menghadapi cobaan ini. "TNI AD akan selalu hadir untuk mendukung keluarga prajurit yang meninggal dunia dalam tugas ataupun masa pengabdianya," tambahnya.

Image not found or type unknown



Upacara pemakaman ditutup dengan prosesi penghormatan terakhir dan penyerahan bendera Merah Putih kepada pihak keluarga sebagai bentuk penghargaan atas jasa dan pengabdian almarhum kepada bangsa dan negara.

Semoga almarhum Pelda Agus Pamuji mendapatkan tempat terbaik di sisi-Nya, dan keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan untuk melanjutkan kehidupan dengan penuh semangat. (*)